

Salmos del Arcángel Gabriel

271. Entra en la casa de Dios, ahora, sin hesitación

1. Estoy feliz de la asociación que he concluido con ustedes, del trabajo, del compartir durante todos estos años en que han celebrado la Ronda de los Arcángeles y en que les he dictado los salmos que hacen aparecer a Dios.
2. Hoy, es una felicidad estar al alba de un nuevo día y ver perfilarse en el horizonte una nueva manifestación de la vida bajo la forma del culto de la Luz y de la Estatua de Dios.
3. Es bello ver a mujeres y hombres comprometerse por un futuro mejor y dar la prioridad de su vida para que otro mundo pueda manifestarse en la pureza.
4. Veo y sé que a pesar de la Ronda de los Arcángeles, a pesar de nuestra alianza, los salmos y enseñanzas que han recibido, ustedes no están aún totalmente desilusionados de ciertos conceptos erróneos e ideas falsas del mundo del hombre sobre los mundos divinos y la espiritualidad. Eso no es grave en sí, es una herencia del mundo de los hombres que se niega a soltarlos y que conservan por el momento. Sea como sea, aprecio su autenticidad, su pureza, su sinceridad y su honestidad. Es eso lo que me atrae en medio de ustedes. Es una alegría ver seres tales como ustedes a las puertas de un nuevo mundo, preparándose para participar en una obra querida por Dios.
5. Lo que es importante, son las elecciones que hacen en su vida y les aseguro que no hay ninguna mejor que tomar el compromiso consciente y libre de sostener la obra de Dios y el culto que Él ha decidido hacer aparecer como siendo la manifestación de su cuerpo sobre la tierra.
6. Lo que me haría orgulloso, es que abrieran el culto de la Luz durante mi celebración y que los primeros y las primeras en pasar el umbral histórico lo hicieran en mi presencia y con mi bendición. Sería una felicidad suplementaria para mí y una gran bendición para ustedes.
7. Amo al hombre que toma una decisión y se compromete en conciencia.
8. Estaría realmente honrado de que los primeros compromisos, los primeros votos inmortales pronunciados delante de Dios lo fueran durante mi celebración y pasando por el portal de mi ser.
9. Sé que todos los momentos son propicios cuando se sabe captar una ocasión para recibir una bendición en su vida, pero sepan que comprometerse por el culto de la Luz durante mi fiesta, en mi presencia, pasando por mi portal será una gran bendición y una protección que traerán una dulzura, una facilidad, un lenguaje, una comunicación y una comprensión más profunda de las leyes y de los misterios de Dios.

10. Sé que es un gran compromiso el que se aprestan a tomar, y lo que me gustaría, es que lo tomaran conmigo, en mi nombre y con mi apoyo. Quiero mantenerme a sus lados delante de Dios.
11. Amo cuando dicen que son esenias, esenios.
12. Amo cuando dicen que son hijas o hijos de Gabriel.
13. Amo cuando me llaman y aceptan vivir en la alianza conmigo respetando mi palabra, mi enseñanza, mis mandamientos y mi voluntad que les he dado a conocer.
14. Recuérdelenlo : lo esencial en la vida, es lo que hacen y no lo que desean hacer, es lo que dan y no lo que desean dar.
15. Tomen su compromiso comprendiendo que el culto de la Luz es la obra de Dios y no la de los hombres.
16. Ningún mundo ligado al reciclaje, a la dureza, a la esclavitud, a la impureza, al desorden y a las contra-virtudes debe entrar en este cuerpo y en este templo, que están únicamente dedicados a la presencia de la luz eterna, inmortal, divina.
17. Dios vendrá en este culto para reconfortar, para bendecir, para iluminar en una ambiance de armonía, de paz, de pureza, de inmortalidad.
18. Es fundamental que en esta obra, no haya fundación puesta con la inteligencia del mundo de los hombres. Eso debe ser claro, porque el culto de la Luz es únicamente para honrar lo inmortal.
19. La inteligencia del mundo de los hombres es rastrera y siempre busca entrar en todas partes a fin de participar de una u otra manera. Así, puede reclamar su parte el tiempo venido, y es por qué pido expresamente, voluntariamente y sin rodeos que este culto de la Luz sea libre del mundo de los hombres y que sea instituido sobre la tierra sobre fundamentos sólidos de manera de poder perdurar a través del tiempo para hacer aparecer una nueva manera de ser en el mundo. Ustedes y las generaciones futuras podrán entonces beneficiarse de esta obra a fin de que Dios les enseñe, les hable y los nutra del pan de la sabiduría y de la luz angélica.
20. El culto de la Luz es el lugar de la paz, del reconforto, de la conversación y de la intimidad con Dios. Así, podrán unirse y comulgar con lo que hay de más grande, de más puro y de más noble en la vida.
21. No permitan que lo que es sucio pase la frontera del reciclaje, y que lo que es falso entre en el recinto sagrado de la Ronda de los Arcángeles y de la escuela de Dios.
22. Las contra-virtudes que gobiernan el mundo de los hombres y lo alimentan, como el miedo, el descontento, la insatisfacción, el rencor, el sufrimiento, no son bienvenidas y no deben franquear los portales.
23. Edúquense. Disciplínense. Fórmense.

24. Liberen sus cuerpos, sus sentidos de lo que es sombrío y vil y traigan todo lo que es noble para que un nuevo mundo aparezca en la pura intención de servir a Dios y su inmortalidad.

25. Es una llave que les doy, porque ustedes son los pioneros de un nuevo mundo y hace falta cuidar del comienzo a fin de que el futuro sea próspero y bienaventurado.

26. No pongan los fundamentos del culto de Dios simplemente para ustedes mismos, sino piensen que eso debe ser más grande que la muerte, que debe perdurar, crecer y prosperar a través de los siglos.

27. Ustedes son los padres y las madres del mundo de mañana, entonces, hagan que Dios tome un cuerpo que reciba, desde el comienzo, todas las condiciones para poder vivir, desarrollarse y prosperar sobre la tierra a través de los siglos. Es el cuerpo de la fidelidad de Dios hacia los hombres, de la continuidad de conciencia y de la alianza perpetua.

28. Es la promesa de Dios que se renueva ahora a través de la Nación Esenia, y ella debe perdurar a través de los tiempos y de las edades del mundo.

29. Sean conscientes de que ustedes son los padres de un nuevo mundo y que deben ser responsables de las semillas, de las fuerzas, de las influencias que colocan en los fundamentos de la obra.

30. No comiencen en el descontento, la confusión, la pasividad porque, por las contra-virtudes, su obra estaría votada al fracaso. Dios no viene al mundo de las contra-virtudes, sino que viene únicamente en la alianza angélica. Las fuerzas de la Luz son el entusiasmo, la verdad, la simplicidad, la honestidad, el ardor, el trabajo, la claridad...

31. Avancen un paso después del otro y pongan cada paso en la perfección a fin de que todo aparezca para la gloria, la bendición y el servicio de Dios.

Padre Gabriel, ¿quieres decir que el hecho de comprometerse en el momento de tu celebración es una bendición, y que tú mismo, te sientes gratificado de ver a un ser presentarse delante de Dios en tu nombre bendito y en tu presencia ?

32. Es como un padre y una madre que se alegran de ver a su hijo que va adelante, que hace la buena elección, que abre un camino puro y bueno. El padre sabe que esta decisión atrae la suerte, la prosperidad, la protección.

33. Sepan que en su mundo, la protección no es para subestimarla.

34. Amo al que toma una decisión feliz, evidente y clara. Ese no da vueltas 10 000 veces, no es indeciso.

35. Por alguna razón que sea, el indeciso acaba siempre por fracasar. Dice : « Me preparo para el día de la oportunidad », pero cuando el momento está allí, que la puerta se abre, se dice que no está aún lo suficientemente preparado para franquear el umbral.

36. ¿No estar listo para vivir con Dios, qué quiere decir eso ? Dios te pide en matrimonio y tú dices que vas a reflexionar ? Eso quiere decir simplemente que hay otros mundos que habitan en ti y que son ellos los que gobiernan tu vida. Quieres preservar esos mundos y no has decidido aún con quién quieras vivir.

37. El que, sin ninguna duda, sin constrección, sin reflexión y cálculo del mundo de los hombres se compromete y da su vida a Dios, Dios lo aceptará y vendrá no solo a comer con él, sino también, a habitar en él. A los otros, Dios los mirará, los bendecirá desde afuera y esperará que vayan hasta el fin de su experiencia.

38. El que se plantea 1000 preguntas para saber si Dios es primordial en su vida y en la vida, es evidente que debe ser educado, porque ese ser no ha comprendido el sentido de la vida.

39. Dios es lo fundamental. Dios es la totalidad. Dios es la única verdad. Si no Le muestras que quieras entrar en su casa para compartir la comida con Él, Él te dejará a la puerta y finalmente, estarás afuera.

40. ¿Sabes hacer la diferencia entre estar afuera o adentro ? Estar afuera, es estar al acecho de todos los predadores, de todos los ladrones, de todas las dificultades. Estar adentro, es estar protegido. Estar afuera, es no tener ya identidad, concentración, punto de fijación.

41. Créeme, el que no tiene ya casa, ni familia, ni identidad es débil, vulnerable y a merced de todos los mundos que van a querer tomarlo.

42. Escucha a tu Padre y entra en la casa de Dios, ahora, sin hesitación, pero con la felicidad de pronunciar los salmos de tu Padre Gabriel delante de Dios y para Dios. Si dudas, continuarás dudando toda tu vida.

43. Dios es paciente y ofrece al hombre todo el tiempo necesario.

44. Te digo que no es a los 70 años que el hombre puede decir : « Voy a dar mi vida a Dios », porque ya ha hecho su vida, ha tejido las alianzas, puesto las escrituras y dado sus órganos para constituir el cuerpo de otro mundo. No digo que no haga falta hacerlo a los 70 años, pero digo que es desde el comienzo que debes sostener a Dios y vivir para Él. Si Dios te invita a los 70 años, no dudes hasta los 80 años.